

Declaración Lucas Sepúlveda

Rol 52-2023

22 mayo 2022

¿Nos podría relatar su campaña para postular?

Sumando con mi compañero José Tomás Ovalle sumamos alrededor de 8 series de campeones y los requisitos de la serie de menores nos preguntaban la trayectoria junta o separada. Pensé que era para elegir o seleccionar a los participantes. Al momento de redactar mi curriculum de la temporada sume la de mi compañero, corrí el 16 de septiembre en la Asociación Maipo la serie de campeones y en la Asociación Talagante el 7 u 8 de enero también corrí la serie de campeones y mi compañero alrededor de 6 o 7 veces la serie de campeones con su abuelo José Manuel Abarca.

¿En el rodeo de la Asociación Talagante el sistema indica que no corrió la serie de campeones?

Si participé, puedo enviar el video, corrí un toro.

En la postulación que Ud. envió a la Asociación Maipo indica que tiene una participación activa llegando 2 veces a la serie de campeones en Asociación Maipo y 2 veces a la serie campeones en Asociación Talagante. En la misma postulación, respecto de su compañero José Tomás Ovalle señala que participa en 5 series de campeones en Asociación Maipo y 2 series de campeones en Asociación Talagante. Esta información de la campaña indicada en su solicitud es distinta a lo que dicen los archivos. ¿Cómo se explica eso?

Ahí hay un error de la asociación, esa postulación yo no la tengo, la realidad es que yo corrí 2 series de campeones una en Maipo y otra en Talagante. Creo que el club la mandó mal. Yo tengo aquí la trayectoria que le mandé a don Checho Abarca que es el presidente de mi club y le indico que corrí dos series de campeones, una en Maipo y otra en Talagante. Debe haber un error de redacción. Yo lo envié como para copiar y pegar en el mensaje.

Ud. se refiere a un señor Martín Moyano en su correo que habría sido beneficiado en perjuicio suyo y que no tenía los requisitos que Uds. tenían. ¿Ud. tiene esos datos?

Siendo sincero yo leí los requisitos y enviamos lo que Uds. pidieron. Asumo que la trayectoria es para la selección de los participantes.

En la lista que mandó la Asociación, según lo que me tienen informado a mí, no está este individuo Moyano con Ruiz. Había tres colleras de la asociación inscritas que me mandó Félix Gálvez. Hay algo que a mí no me calza.

Quiero una explicación, sé que no fue la mejor forma, y fue un momento de ofuscación, no estaba un pleno momento para mandar la carta, fue una equivocación mía. Los antecedentes que tengo son esos, sé que no están inscritos en la asociación. Claramente si se inscribieron por otra asociación para mí fue una falta de protocolo o algo que nosotros no captamos bien. Nosotros hicimos todo lo que nos pidieron y fui un poco informal al mandar esa carta.

¿Qué antecedentes tenía Ud. de Martín Moyano para indicar que era una persona que no tenía los requisitos y supuestamente Ud. sí?

Tampoco estoy diciendo que sea superior a alguien. Somos todos menores creo que tenemos un nivel similar.

Los antecedentes que yo tengo es que no estaba inscrito que el protocolo que Uds. pidieron era uno y nosotros lo seguimos al pie de la letra con el presidente del club y de la asociación, me equivoque en acusar a alguien, asumo eso.

Solo digo que siguiendo el protocolo, asumiendo que la trayectoria es para la elección, creo que nosotros teníamos esa oportunidad de ir. Debe haber una falta de protocolo.

¿A qué se refiere a que hay una falta de protocolo?

El comunicado que envió la Federación es muy parecido al del nacional escolar y decía que pedían que el presidente de la asociación enviara las colleras inscritas a la gerencia deportiva, y enviaban un correo o no sé cómo hacían la selección, al parecer por región calculando un número por cada zona. Creo que teníamos la opción de ir. No sé por qué asociación se inscribieron, no se inscribieron por nuestra asociación.

Dentro de su presentación Ud. hace un juicio sobre el procedimiento empleado. ¿Sobre qué base realiza ese juicio?

Fue una interpretación, por lo mismo quería partir pidiéndole disculpas, fue un momento de ofuscación y mis pensamientos no estaban claros, no fue a lo que apunté, por eso después mandé una carta explicando bien la situación. Tengo la carta de arrepentimiento, de redención de mis actos. Me equivoque en acusar a personas. Lo pude haber dicho de mejor forma. Tenía impotencia y me sentí frustrado.

¿Hace cuánto eres socio de la federación?

Empecé a correr en noviembre de 2020.

¿A quién diriges tu correo al momento de redactarlo?

Al final de la carta yo sé que puse al Directorio de la Federación, yo sé que los nombré.

Nunca me quise referir a alguien en específico, no estaba consciente de lo que decía. No podría decir a quien o quienes me dirijo con la carta. En ese momento use a la Federación o el Directorio de la Federación.

¿Tú te refieres a la Federación o al Directorio como unos conchas de su madre?

Me referí en ese momento así, está correcto.

¿Ter parece correcta la forma de referirte a la Federación o al Directorio de la Federación?

No. Por eso quise redactar una carta redimiéndome de mis actos, sobre mis palabras. Fui agresivo e impulsivo, tengo 16 años.

Sé que arriesgo una pena, no sé el castigo, quisiera si hay alguna oportunidad de no sé si puedo hacer un trabajo social.

Sé que fue incorrecto de mi parte hacerle esa carta a la Federación, no estaba pesando. Sé que personas que no tienen nada que ver están metidas en eso, el Directorio que ni me conoce, que no tienen idea de quién soy de que pasó, por eso mismo mandé la carta disculpándome y explicando la situación.

Quiero aportar al deporte y sé que no fue la manera de hacerlo, por eso quisiera hacer algo, moverme con algo, sería una buena opción, porque la lección ya está aprendida. Sé que arriesgo una pena y estaré al tanto de eso.

¿Mandaste una carta de disculpas?

Si, al correo contacto ferochi. La envié el 8 de abril.

Sin más que agregar se pone fin a la declaración.